



El PSOE critica en el Congreso la retirada de la formación de policías a la Universidad

L.G. | SALAMANCA

El diputado del PSOE en el Congreso por Salamanca, David Serrada, ha recriminado al director general de la policía, Germán López, la decisión del Gobierno de adjudicar a una Universidad privada, "con un claro y marcado carácter confesional en las normas que la rigen, como es la Universidad Católica de Ávila", la formación de los policías en detrimento de la Universidad de Salamanca.

Serrada aprovechó la comparecencia ayer del director de la Policía en la Comisión de Interior del Congreso para asegurar que "no hay ni un solo motivo, ni uno, que explique de forma que lo entienda el común de los mortales, que una universidad pública como la de Salamanca no sea la encargada de la formación de los funcionarios públicos cuyo cometido es el de vigilar el cumplimiento de las leyes en el país".